

Pressebericht im Gränzbote
Datum: 10.07.2008



Mutpol

Die „Alpenkönige“ sind jetzt unterwegs

TUTTLINGEN (sz) - Die „Alpenkönige“ von Mutpol sind zu ihrer Tour aufgebrochen. Am Montag ging es pünktlich um 9.26 Uhr mit dem Zug ab in die Alpen.

Die sechs seelisch-behinderten Schüler Arman, Armin, Bartosz, Benjamin, Nicolai und Philipp sind, ausgerüstet mit Bergschuhen, Trekking-Rucksäcken und Regenschutzbekleidung, zusammen mit ihren Betreuern aufgebrochen, um vom Oberalppass in der Zentralschweiz entlang des Maighelstales über den Passo Bornengo ins Tessin zu wandern. Bartosz schreibt: „Das Wetter ist gut, aber kühl. Es weht ein Mordswind. Zur Maighelshütte haben wir drei Stunden gebraucht. Wir haben unser erstes Ziel erreicht, den Gipfel des 2612 Meter hohen Cavrodi. Jetzt sehen wir den Alpenpass. Ich freue mich auf morgen und bin völlig platt. Aber wir schaffen es!“ Wer den Kindern noch Höhenmeter spenden will (pro erwandertem Höhenmeter reicht schon ein Euro), kann auf das Spendenkonto 392990 bei der Kreissparkasse mit dem Stichwort „Höhenmeter“ einen Betrag einzahlen.